

Grosse Modelleisenbahn-Ausstellung und Börse in Bartenheim am 3. und 4. November 2018

Train miniature 3 frontières heizte ein



Die HO-Modulanlage des MEC aus Lörrach überzeugt mit langen Strecken.



Detail der Sundgau-HO-Modulanlage von Pierre Fritschy aus Blotzheim.

Der im Dreiländereck Schweiz-Frankreich-Deutschland ansässige Modelleisenbahnverein tm3f mit Sitz in Michelbach le Haut (F) hat am Wochenende vom 3. und 4. November 1100 Besuchern mannigfaltige Topanlagen mit einem ausgedehnten Börsenplatz bieten können. Nun schon zum achten Mal präsentierte der Verein im Sportzentrum Espace 2000, einer Halle von 1200 Quadratmetern in Bartenheim, eine der grössten Veranstaltungen ihrer Art im Dreiländereck. Die Vielfalt der Impressionen ist begründet in den jahrelangen Erfahrungen, die der Verein in der Ausrichtung von Veranstaltungen in dieser Größenordnung hat. Tauchen Sie mit uns ein in die Faszination unseres Hobbys. Künftig sollte man die Gelegenheit nicht verpassen, wenn es wieder heisst «TM3f heizt ein». Interessierte können sich gerne in Frankreich unter der Telefonnummer 0033 3 89 62 10 82 oder in Deutschland unter 0049 762 268 431 20 an den Verein wenden.

TM3f



Auf der Ausstellungs- und Börsenfläche in Bartenheim konnten die Besucher stundenlang verweilen.



Die Anlage von Trains miniatures de l'Ornois (TMO) im Massstab 1:87.



Hier fühlt man sich in das Frankreich der 1930er-Jahre zurückversetzt.